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能够有一支安徽足球队站在中国目前

最高级别的职业联赛上，代表安徽征战四

方，并有一天拿下中超冠

军，代表中国足球出战亚冠取得优异成绩，

这就是安徽球迷的梦想。但首先是要有一

支属于安徽的职业足球队，如果九方走了，

梦想似乎也就不存在了。

但大一点方面来想，中国足球落后地

位的改变，正需要各个省的球队能够更好

地发现球员、培养球员，从小植入先进的技

战术理念。安徽九方虽然挂着安徽的名

字，但队里却只有少数几名安徽籍球员。

据记者了解，省体育局和省足协都希望

安徽足球能够发展得更好。2009年九方说

要走的时候，省体育局、省足协就跟政府协

调过，政府方面也曾出面，希望能把九方留

下来。并且在之后的比赛中，为九方提供了

许多便利。但九方的资金问题确实很严重，

目前其对省体育局尚有欠款。

省足协一名官员这样告诉记者：“中国

足球现在处于大动荡之中，面对这样的环

境，许多企业是要瞻前顾后的，那

不仅仅是几百万的事情。政府做

一定的支持是可以的，但让政府

支撑一支球队肯定不行，必须有

大的企业站出来。”对于安徽的足

球梦想，这名官员这样表示：“现

在九方走不走还不知道，如果走

了，对安徽足球是一个打击。但

也不能说致命，我想，我们还是要从青少年

抓起，培养更多优秀的安徽籍运动员。或

许，不用多久，安徽就会有另一支属于自己

的球队。我们相信，安徽足球在风雨过后，

总会见到彩虹。”

据记者了解到的最新消息，九方队12

月19日将于昆明再集结，进行冬训。这也

意味着九方俱乐部并不会解散。随后记者

与俱乐部方面取得联系，俱乐部方面也证

实了球队将于本月19日在昆明展开冬训，

明年将继续征战中甲，并开始召回所有队

员，九方俱乐部保住了。

既然球队没有解散，明年九方还是安

徽九方吗？针对这一问题，球员和俱乐部

方面给出了不同的答案。据记者了解，被

召回的九方队员们，也很关心球队下个赛

季会代表谁打比赛。而九方球员得知的情

况是，九方明年还叫安徽九方，并且主场还

在合肥，这可是十分令人振奋的消息。但

随后记者与俱乐部取得联系，九方俱乐部

官员却给出了截然相反的答案。

九方俱乐部官员告诉记者：“九方离开

安徽已经基本确定，现在可以说没什么回

旋余地了。九方明年是不会叫安徽九方

了。”记者接着追问：“不是说合肥市政府与

俱乐部接触了吗？事情没有什么转机吗？”

该名俱乐部官员告诉记者：“合肥市政府确

实和我们接触过，分管领导还打电话向汪

炜南董事长询问了详情，但球队基地建设

没有得到解决，我们再次打了报告，可合肥

市直到现在都没有回复。”

九方俱乐部转让更名是一定要到安徽

省足协进行注册的，但记者从安徽省足协

了解到，九方俱乐部至今仍没有向安徽省

足协提出过申请。也就是说，起码现在，九

方还是安徽九方。

中国足协在韦迪上任后，发动了一系

列改革，其中比较重要的一点就是严格职

业联赛准入制度。对此，韦迪曾多次批评

过安徽九方和南京有有两家俱乐部，称这

两家俱乐部在训练、后备力量建设上存在

严重问题。九方俱乐部称，韦迪责令这两

家俱乐部在年内完成整改，否则将取消注

册资格。

九方俱乐部经营困难，没有广告、没

有赞助，训练经常以租用大学场地等“游

击”方式进行，肯定达不到准入要求，于是

俱乐部选择离开。这并不是个别现象，据

记者了解，南京有有也想过退出，沈阳东

进也有低价转让的打算。

确实，在中国足球目前混沌的大环境

下，中超球队尚且生存困难，更何况是中

甲的小俱乐部。青岛海利丰正是因为俱

乐部经营困难，于是通过假球、卖球、赌

球，支撑俱乐部的生存。中国足协也正是

基于这点，准备通过大整顿，把不合格的

俱乐部清除，从一个源头上限制足球黑金

的产生。

不过，中国足协职业发展与监管部主

任刘殿秋同时表示：“新准入标准应当在明

年推出实施，运行当中还会总结完善。实

施过程中会给各俱乐部大约一年的缓冲

期，如果届时还未达到标准，才表明该俱乐

部不具备资格。”我们可以看出，严格的标

准并不是想一下置球队于死地，而是有缓

冲期给球队进行整改。

中超、中甲、中乙都有自己的准入标

准，这是死文件。政务支持球队是好事，但

政府支撑球队就大错特错了，那是与足球

职业化的最大背离。

拯救安徽足球，归根究底是需要一个

有足够自身实力、有远见、懂足球规律、善

于经营的企业来帮助球队生存、发展，并

且赢利。安徽又有多少企业够这个资格，

并敢于在目前的足球环境下承担未知的

未来？

离月底越来越近，有的中甲球队已经开始召回球员进行冬训了，安徽九方将会何去何

从？安徽的足球梦想还能继续吗？球迷们的心始终悬着，安徽唯一的职业足球队如果离

去，安徽的足球梦想还剩下什么？倘若九方离去成真，无疑是对安徽足球的沉重打击。但

我们还有自己的业余联赛，还有许多热爱足球的孩子，还有千千万万热爱

足球的球迷，星星之火可以燎原，安徽足球不会灭

亡，大不了让我们从头再来！

记者 张华玮

九方昆明再集结跟谁姓仍是谜

安徽足球梦想不仅仅是九方

安徽足球需要实力派救世主

关于安徽足球你有啥想问的，有啥想说的，有啥想做的……都可以和本报记者进行互动 ；或者登陆星空社区，与广大球迷一起

探讨、一起呐喊、一起行动，让我们坚持自己的足球梦想，一起为留下安徽足球做些什么。

电话：0551-5223805,QQ：13278439,星空社区：http://www.xksq.net


